

Nombre del alumno: Brenda Jaquelin Velázquez Salas

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello.

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico de antología 1.1 marco conceptual.

Materia: salud pública. POR EDUCAR

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo de 2020.

Esto tiene como objetivo conocer las principales antecedentes, que señalan las prácticas médicas modernas, incluyendo la salud pública que se introdujeron durante la última década INTRODUCCIÓN: de XIX y la primera del XX en México. La falta de servicios de salud pública inicia durante la dictadura de Porfirio Díaz; eso contrajo muchas decadencias principalmente a las personas de bajos recursos. Así que durante la década de 1920 se introdujeron los sistemas y prácticas sanitarias modernas en México. Causas: Todo comienza con las grandes La mala alimentación. La peste que aterrorizaba en este epidemias acaecidas durante el siglo entonces a los ciudadanos. XVIII de enfermedades como la viruela, el tifus, el cólera y la malaria. El crecimiento de los ciudadanos fomento la acumulación de personas en espacios reducidos. En el siglo XVIII, la química, aportaron instrumentos y herramientas para aplicarlos en los diversos medios de desarrollo humano. El aumento del número de hospitales en las ciudades, acompañado de una lenta mejora de la ciencia médica y su enseñanza, contribuyó al desarrollo de la medicina. **NACIMIENTO** EL Esto impacto durante el Siglo de las CONCEPTO DEL Ilustración, como movimiento Luces, tenían que ver con la promoción DE SALUD intelectual, trajo consigo una serie de del "bien común", esto logro un cambio PÚBLICA. repercusiones en la vida social de las radical y se fue viendo la mejora en la personas, tanto pública como privada. HISTORIA DE vida de las familias comenzando con lo **SALUD** LA primordial que era la higiene. **PÚBLICA** Los avances tecnológicos. Hubo tres factores que confluyeron los avances científicos para la iniciativa de mejora de los la idea de que el bienestar acarreaba ciudadanos, las cuales son: progreso. Nacimiento de la salubridad el drenaje pública. Esto generó cambios el alumbrado en la estructura de las distribución de agua potable. **MARCO** ciudades: En 1841 se instituyó en México el Consejo Superior de Salubridad, «la Academia Nacional de Medicina (desde Hubo una gran gama de instituciones la Escuela Nacional de Medicina (mismo año) dedicadas al cuidado de la salud La salud pública el Consejo Superior de Salubridad (desde 1841. como: en México En 1876, Porfirio Díaz puso en práctica un proyecto modernizador porfiriano buscaba que la capital se convirtiera en una ciudad limpia, ordenada e higiénica, en donde las enfermedades epidémicas y no epidémicas estuviesen controladas. Las acciones de salud pública del gobierno a cargo de Porfirio Díaz se extendieron por todo el territorio mexicano Las enfermedades que azotaron al país influyeron de manera decisiva para que mejoraran de manera gradual diversos aspectos de la salud pública La definición de salud dada por la Organización Mundial de la Salud en 1948 es la siguiente: "La salud es un estado Salud: de bienestar físico, mental y social completo, y no meramente la ausencia del mal o la enfermedad". Es un estado donde el funcionamiento físico, emocional, intelectual, social, de desarrollo o espiritual **Conceptos:** Enfermedad de una persona, esta disminuido o alterado en comparación con la experiencia previa. Población, Conjunto de seres vivos de la misma especie que habitan en un lugar determinado. Para mí, conocer este tipo de información es de gran importancia, ya que estamos dentro de una rama donde siempre tenemos que ver por la salud de las personas, y que mejor saber acerca de cómo fue la historia de la salud pública, en pocas palabras **Análisis** nos da a conocer sobre el comienzo de la salubridad principalmente en México, ya que se encontraba en un momento de decadencia por la falta de conocimientos o la falta de interés que los gobiernos le ponían a las poblaciones marginadas y poco a poco eso fue cambiando con los nuevos programas de desarrollo que implementaron para mejorar la calidad de vida.

1.1

CONCEPTUAL.

(Comunidad

participante)

Bibliografía:

UDS. Universidad del sureste. (2020). Antología de salud pública. PDF. Recuperado el 08 de mayo de 2020.

Fierros. H. a.(2014). Concepto e historia de la salud publica en México. Tijuana baja california, México. Editorial: gaceta medica de México.